

Collectif "Une terre pour les EHS" : La lettre



Collectif "une terre pour les EHS"

Vendredi 9 juillet 2010 - Forêt de Saou.

18 jours déjà que nous sommes sur la zone de survie en forêt de Saou.

- Les pourparlers avec le Conseil Général de la Drôme sont en cours. Nous attendons une réponse à notre 3^{ème} lettre afin de poursuivre la discussion en vue de la création d'une zone propre en Drôme.
- Nous avons proposé à Madame Roxlyne BACHELOT, Ministre de la Santé, de venir débattre avec nous sur le site du devenir des EHS en danger de mort, douze mois après leur reconnaissance au Grenelle des Gndes.
- Sur place, tout se passe bien : l'état de chacun s'améliore progressivement grâce au faible niveau de rayonnement électromagnétique, ce qui est la meilleure des thérapies.
- Depuis quelques jours, Olivier MCS-EHS (Sensibilité chimique multiple) est parmi nous. Nous apprenons grâce à lui beaucoup sur la chimiosensibilité et sur le parallèle de ces deux syndromes.
- Par notre bonne intégration dans le cadre de l'Espace Naturel Sensible de la forêt de Saou,

nous avons d'excellents rapports avec toute l'équipe des EcoGardes.

- Nous tentons chaque jour d'avoir sur le site une empreinte écologique la plus faible possible. Cette démarche respectueuse nous permet d'espérer rester ici jusqu'à la création d'une zone propre.
- De nombreuses personnes viennent nous rencontrer pour obtenir des informations sur la pollution électromagnétique et sur l'électrohypersensibilité. Beaucoup d'entre elles s'interrogent sur l'augmentation des champs électromagnétiques artificiels et ses conséquences délétères. Elles nous soutiennent dans notre action.
- Une étincelle de volonté politique pour la création d'une terre permettrait à tous les EHS et leurs familles de revivre.

Laisser mourir les EHS de la forêt de Saav en les expulsant, c'est assassiner demain les enfants d'aujourd'hui.

Merci.

Le Collectif "Une terre pour les EHS"